



AUF TUCHFÜHLUNG – BEGEGNUNG ZWEIER GENERATIONEN

Anton Kolig

Die Ausstellung „Auf Tuchfühlung – Begegnung zweier Generationen“ widmet sich der Erkundung einer geänderten Kunstauffassung im Übergang von der Moderne zur Avantgarde und darüber hinaus. Gezeigt werden Arbeiten der Vertreter des Nötscher Kreises wie auch Einzelpositionen expressionistischer Prägung, denen Werke zeitgenössischer Künstler gegenübergestellt werden. Der künstlerische Ausdruck erfährt im Aufschwung der 50er Jahre eine Änderung, gelangt zu radikalen, neuen Freiheiten, die ohne das Fundament des Expressionismus undenkbar wären. Die ausgewählten Arbeiten der vornehmlich aus Kärnten stammenden bzw. in Kärnten lebenden Künstler spiegeln internationale Einflüsse wider, die für den jeweiligen Künstler zur Entwicklung eines charakteristischen, eigenen Stiles in der Verarbeitung der Themen Landschaft und Menschen beitragen, und erheben sich dadurch innerhalb der Ausstellung zu Synonymen der internationalen, künstlerischen Entwicklung von Kriegsgeneration zu Nachkriegsgeneration.

Franz Wiegele

Arnold Clementschitsch

Herbert Boeckl

Gerhart Frankl

Anton Mahringer

Werner Berg

Hans Staudacher

Otto Eder

Giselbert Hoke

Valentin Oman

Hugo Wulz

Peter Krawagna

Cornelius Kolig

GALERIE MAGNET

1010 Wien, Himmelpfortgasse 12

lädt Sie herzlich zur Ausstellungseröffnung

## AUF TUCHFÜHLUNG – BEGEGNUNG ZWEIER GENERATIONEN

am Donnerstag dem 31. Mai 2007 um 17.00 Uhr ein!

Die Ausstellung ist vom 1. Juni bis 28. Juli 2007,  
Montag bis Freitag 10.00 bis 18.00 Uhr und Samstag 11.00 bis 14.00 Uhr geöffnet.

Wir freuen uns sehr über Ihre Anmeldung zur Ausstellungseröffnung unter 01 513 10 59 oder [magnet.wien@aon.at](mailto:magnet.wien@aon.at)